

PERANCANGAN INTERIOR CASABLANCA CLUB KELAPA GADING, JAKARTA UTARA

Jalan Raya Mediterania, Bukit Gading Mediterania BB No.1,
Kelapa Gading, Jakarta Utara

William Dharmawan / 615160048

Fakultas Seni Rupa dan Desain

Universitas Tarumanagara

Email: william.615160048@stu.untar.ac.id

ABSTRAK

Abstrak— *Sport club* merupakan salah satu jenis *clubhouse* yang menyediakan fasilitas bagi masyarakat untuk berkumpul, bersosialisasi, rekreasi, dan berolahraga. *Sport club* dalam kehidupan bermasyarakat juga berfungsi sebagai tempat untuk merubah dan menjaga pola hidup sehat, serta untuk bertemu dan berkenalan dengan orang-orang baru dan membentuk satu komunitas. Pada masa kini penduduk Indonesia khususnya Jakarta, memiliki gaya hidup yang kurang sehat dalam hal jasmani dikarenakan ketergantungan masyarakat pada teknologi, sehingga tidak sedikit masyarakat yang cenderung malas untuk berolahraga dan bersosialisasi secara langsung. Casablanca Club yang merupakan *sport club* di Kelapa Gading menyediakan fasilitas-fasilitas berolahraga yang lengkap dan fasilitas untuk berkumpul bagi para member atau anggota sport club. Tetapi sayangnya saat ini fasilitas-fasilitas pada Casablanca Club sudah mulai kuno, terkesan tua, kurang terawat, dengan kondisi desain interior dan bangunan Casablanca Club yang tidak pernah berubah dari awal pembangunan memberikan kesan tua, dan sulit menarik minat pengunjung. Fasilitas utama seperti multifunction room dan restoran yang kurang menarik dalam Casablanca Club juga tidak memiliki potensi besar menarik pengunjung untuk melakukan aktivitas disana. Pemanfaatan ruang dalam *clubhouse* ini juga menjadi masalah, seperti kantin tua yang menurunkan citra Casablanca Club sendiri. Dengan fasilitas-fasilitas olahraga, berkumpul, dan bersosialisasi yang lengkap, Casablanca Club memiliki peluang untuk menjadi *sport club* pilihan utama bagi masyarakat Kelapa Gading dan sekitarnya dengan pembaruan desain interior secara keseluruhan menjadi sebuah sport club yang menarik, kekinian, dan tidak kehilangan citra atau *image* dari Casablanca Club.

Kata kunci: *Interior, Sport Club, Clubhouse, Jakarta*